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國立中興大學理學院九十五學年度第一次臨時院務會議紀錄

時間：九十五年八月廿五日(星期五)上午十二時正
地點：理學院會議室
主席：黃院長博惠    記錄：歐安臺秘書
出席代表：洪豐裕主任，李林滄主任(賈明益教授代理)，藍明德主任，詹進科主任

李豐穎代表，陳繼添代表，賈明益代表，李宗寶代表，龔志榮代表，林中一代表，余明興代表，張
軒彬代表

列席人員：陳秀蘭小姐。請假：戴佩芬助教
一  主席報告：現在出席代表已全數到齊，正式宣佈開會。首先有數項工作提醒及報告事項。

(一)96年度系所評鑑實施計畫說明會，8月30日下午在生科大樓舉行，請各系務必派員參加。
(二)本校研發處於「發展國際一流大學及頂尖研究中心計畫」下之「學術研究成果發表獎勵」，請本院教師
及研究人員之申請案於9月11日前送院。(論文發表得以已獲接受函且其刊登日期已確定之論文)

(三)化學系曾志明教授於95.9.1~97.7.31借調至嘉義大學擔任理工學院院長。
(四)95學年度院的新生訓練，9月8日(星期五)11:00於本院大演講廳舉行，請各系主任準時參加。
(五)95學年第2學期新聘、升等等案，本院截止日期為9月26日。新修正之校升等辦法及送審準則，本院因依
校母法執行，未另於院辦法中規定。新修訂之部份條文為：
１.助理教授升等名額及舊制講師、助教改聘名額不再受限(第十及十六條)。
２.第十六條第二項：舊制講師申請改聘為副教授審查未通過者，得申請……。人事室解釋為:任一階段未
通過時，應於下一學期重新申請。

３.代表作與參考著作均為五年內著作。
(六)講座教授之申請，如有適當人選，請各系踴躍提送。該業務由副校長室負責，相關辦法請上網查閱。
(七)本校5年5百億經費因於6月才起動，目前尚有2000萬業務費由校保留決定使用；3400萬業務費由各院提出
計畫支用，各系得於9月5日前提送計畫到院彙整，唯不可用於設立中心，人事費及出國差旅費。另外
有400萬將分配給七個學院並授權學院製訂辦法作為獎勵教師教學、服務、研究之用。

(八)為因應學校動態的要求，院有可能隨時需召開各種會議，導致通知的時間極為短促，若因而造成大家的
不便，尚請各位海涵鑑諒。

二 討論提案
(一)提案單位：理學院
案由：擬設置理學院副院長案，請討論。

決議：無異議通過本院得設置副院長案。
(二)提案單位：理學院
案由：理學院圖書館空間使用案，請討論。

決議：強烈反對本院圖書館搬回總圖。
三 建議事項：
詹進科主任：理學大樓一樓教室有迴音狀況，建議改善。此外102及105教室空氣不好，是否可做空氣循環系

統。
四 散會(二時)。
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